





Estadística de pasajeros y operaciones

El tráfico de pasajeros crece un 2,5% en el mes de diciembre en el Aeropuerto de San Sebastián

• En el conjunto de 2013 han pasado por la terminal de Hondarribia 244.952 viajeros

<u>10 de enero de 2013</u>

El último mes de 2013 se ha saldado en el Aeropuerto de San Sebastián con un crecimiento del 2,5% en pasajeros, hasta alcanzar la cifra de 16.199 viajeros.

A lo largo de 2013 se ha alcanzado un volumen total de 244.952 viajeros que han aterrizado o despegado desde la terminal situada junto al Bidasoa, un 6,8% menos que en 2012.

Actualmente los vuelos regulares disponibles conectan Gipuzkoa con Madrid (Air Nostrum) y Barcelona (Vueling).